Intendente de 1ª clase Cuerpo de Administración Militar

Época Isabel II

Intendente de 1ª clase asimilado a Brigadier, del Cuerpo de Administración Militar. Cuerpo creado por R. D. de 17 de julio de 1837 y con uniforme descrito por instrucción de la misma fecha.

Sombrero apuntado de fieltro negro galoneado de plata, con presilla también plata y escarapela roja. Casaca azul turquí con cuello, forro, bocamangas y vivos encarnados. Bordado de palma plateada a lo largo del ribete de la solapa. Cuello y bocamangas con dos órdenes de bordados, divisas de su empleo. Corbata negra. Pantalón recto azul como la casaca y con galón plateado al costado. Zapatos negros.

En esta época aún no tenían armamento reglamentario, por lo que utilizarían una espada de ceñir de las llamadas a capricho. Posiblemente plateada y algo similar a la de la foto inferior. Guarnición plateada con hoja recta, vaina de cuero con brocal y contera también plateados.



Monograma de la reina Isabel II **"Y2"**



ESPADÍN DE CEÑIR A capricho hacia 1836 Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por Vicente Toledo



Ilustración de la colección del Museo del Ejército.